

Francisco Velázquez

INDUSTRIA

‘Difícil’, competir con Qro. por sector aeroespacial

» En Guanajuato buscan ingresar a la aeronáutica, a través de la creación de un parque para dicha área

» El gobernador Domínguez Servién viajará a Nueva York para anunciar futuras inversiones

La competencia con Querétaro por el sector aeroespacial será difícil para cualquier otra entidad, como la de Guanajuato, que busca instalar un nuevo parque aeroespacial, llamado Sky Plus, en el Puerto Interior, municipio de Silao, cuyas instalaciones se extenderán en 80 hectáreas de terreno, dijo el gobernador del estado de Querétaro, Francisco Domínguez Servién.

Aunque expresó su respeto hacia el territorio guanajuatense, el jefe del Ejecutivo estatal señaló que la entidad tiene ventajas en el sector, tales como contar con la Universidad Aeronáutica dentro del parque aeroespacial, además de que en menos de seis meses se inaugurará el Centro de Innovación e Investigación del Consejo Nacional para Ciencia y la Tecnología (Conacyt).

“Todos están en su derecho; son nuestros vecinos, tenemos gran respeto por el estado de Guanajuato, pero ya va a ser muy difícil competir con Querétaro. (...) El gobernador de Guanajuato anunció 80 hectáreas, nosotros estamos a unos días de anunciar las nuevas 84 hectáreas para crecer el parque aeroespacial y el precio para este sector de la tierra no es lo que importa”, resaltó.

Recordó que, hace unos días, firmó con la Secretaría de Economía los trámites para la regulación cero en favor de empresas y su apertura en menos de 24 horas, lo cual hará competitivo al estado en un escenario que



Francisco Domínguez resaltó la importancia que supone para la industria queretana contar con la Universidad Aeronáutica dentro del parque aeroespacial. /Foto: Archivo

se vislumbra complicado para otras entidades, sin embargo, agregó, para Querétaro la situación será diferente.

“Lo más importante para mí, como gobernante, es que atraigamos a las empresas para que generen empleos. Hoy de repente me

asusta tanta presencia de inversión y les anuncio que (los días) 4 y 5 (de abril) estaré en Nueva York, porque quieren que se haga ahí el anuncio de una nueva inversión que daremos a conocer para Querétaro”, adelantó.

Domínguez Servién destacó

laboral; elementos que, añadió, valoran las compañías para asentarse en el territorio.

Anunció que en los próximos días dará a conocer nuevas inversiones de origen americano que se instalarán en la capital del estado; no obstante, dijo que por la secrecía que le solicitaron no puede revelar el monto ni el sector.

“Estoy espantado porque va a significar que el estado se esfuerce en más infraestructura, los municipios en más servicios, y no dejaremos de perseguir”, mencionó.

‘3 de 3’ y responsabilidad financiera

Luego de que organizaciones de la sociedad civil lograron recabar 120 mil firmas para llevar ante el Congreso de la Unión la iniciativa ciudadana ‘3 de 3’, el gobernador queretano externó su deseo de firmar dicha iniciativa como ciudadano antes de que sea ingresada al Poder Legislativo, sin embargo, dijo que, como mandatario estatal, cabildará para que sea proce-

sada en el Congreso.

“Es un paso que hoy estamos obligados en la política mexicana, en el Congreso todos los partidos políticos, de darles confianza en que hoy tenemos una crisis los políticos y los partidos políticos; sería una buena muestra que la volvieran iniciativa de ley obligatoria para todos los funcionarios de los tres poderes”, declaró.

Por lo que toca a la iniciativa de disciplina financiera para estados y municipios, que fue aprobada con cambios en el Senado de la República y devuelta a la Cámara de Diputados, celebró que se hayan dado estos resultados, ya que busca evitar deuda en las entidades federativas y las municipalidades.

“Ojalá que la aprueben en Cámara de Diputados y esto se vuelva ley, porque desgraciadamente siguen abusando estados y municipios, ustedes saben cuáles son, y hoy tienen ya quebrados estados y municipios, pero lo más grave, es que son heredados a las generaciones”, dijo.